

## CICR confirma que Eln liberó a arrocero secuestrado en Arauca

El Comité Internacional de la Cruz Roja (Cicr) confirmó que facilitó la liberación de Pablo Emilio Sánchez Vargas de 41 años de edad, uno de los cuatro arroceros secuestrados por el Eln en el departamento de Arauca.

Así lo dio a conocer Isabel Ortigosa, Coordinadora del Cicr “podemos confirmar que un civil que estaba en poder del Eln fue entregado a una misión Humanitaria del Cicr en una zona de Saravena (Arauca). Nos alegra informar el éxito de esta operación”, afirmó Ortigosa.

El Circ aseguró que el arrocero liberado se encuentra en buen estado de salud luego de ser valorado por el equipo que participado de la liberación.

Ortigosa reiteró su llamado tanto al Eln como a otros grupos armados ilegales para que no continúen en la práctica del secuestro, y agregó que el Cicr continua con disposición para ser intermediario en más liberaciones de secuestrados

“La toma de rehenes es una infracción del DIH (Derecho Internacional Humanitario) y en esta medida llamamos a todas las partes en conflicto acatar esta normativa y mantener a los civiles al margen de la confrontación”, dijo Isabel Ortigosa.

Así mismo el organismo internacional agregó que “el Cicr esta a disposición de colaborar en la liberación sea por parte de este grupo o de otros”.

El organismo internacional señaló que acompañará al hombre liberado hasta que se reencuentre con su familia.

<http://www.rcnradio.com/nacional/cicr-confirma-eln-libero-arrocero-secuestrado-araucua/>